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Offener Brief 

Schließung der Postfiliale Marienheide 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

mit Bedauern haben wir die Schließung der Postfiliale in der der Bahnhofstraße in 51709 

Marienheide zum 01.05.22 zur Kenntnis genommen. 

Seit diesem Datum werden wir, die politischen Vertreter der einzelnen Parteien, ständig von 

der Bevölkerung über diesen nicht zu akzeptierenden Vorgang angesprochen. 

Mehrere Versuche, die u.a. von der Gemeindeverwaltung unternommen worden sind, diesen 

Zustand wieder zu beheben ,d.h. eine neue Postfiliale einzurichten, führten bis heute zu keinem 

Ergebnis. 

Daher wenden sich die Unterzeichner heute in diesem offenen Brief an die Post AG. 

Seit Jahrzenten ist die Post in Marienheide ein fester Bestandteil des gemeindlichen Lebens. 

Die Lage an einem fast unveränderten Standort war ein Treffpunkt für Kunden, die bei einem 

Postbesuch auch Einkäufe in den Nachbargeschäften mit erledigten. 

Die Filiale wurde von einem Pächter im Namen der Post AG betrieben, der auch andere Artikel 

mit verkaufte. Dieses Geschäft lohnte sich anscheinend nicht, so dass es zur Schließung kam. 

Die Post Ag versprach eine Lösung, man sei bereits in der Akquise für neues Personal. 

Doch bis heute ist nichts geschehen! 

Sind das nur leere Versprechungen? 

Die nächsten Postfilialen befinden sich ca 12 KM Entfernung zum jetzigen Standort. Das ist 

der Bevölkerung nicht zuzumuten, insbesondere nicht älteren Personen, die dann auf ein 

Fahrzeug angewiesen wären. 



Es muss doch auch im Interesse der Post sein, eine neue Filiale in Marienheide einzurichten. 

Abwanderungen zu anderen Dienstleistern sind doch so vorprogrammiert. 

Auch die Geschäftswelt ist verärgert über diesen Zustand und fordert hier eine 

Wiederherstellung des alten Zustandes. 

Wir, die Unterzeichner bitten um eine schnelle Lösung dieses Problems. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

CDU Fraktion   FDP Fraktion  UWG Fraktion  

gez. K.Kronenberg    gez.J.Rittel   gez. C.Abstoß  


